

オリエントナノ便り

お客様各位

拝啓 向寒の候、貴社ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

今年も残す所僅かとなり、何かとお忙しい日々をお過ごしのことと申します。厳しい寒さで知られる長野で、先日震度6弱の地震がありました。これから師走を迎えようと言う時期に被害に遭われた皆様には心からお見舞い申し上げます。

私達は地震予知情報にどこか不安な気持ちを持ちながらの日々を過ごしています。そんな時に安倍首相は衆議院解散を行い多額の費用を使って12月14日に衆議院総選挙を行います。

この時期に何のための選挙なのかと耳を疑いました。

真に日本の未来を考える政治家を望みます。

さて去年と同じご案内になりますが、皆様のお力を頂き今年の弊社ヒット商品も「スーパーパイプ^{カンツ}KAN-2」になりそうです。

中々洗剤の変更は難しいけれど、配管詰まりに困っておられるお客様はたくさんいらっしゃり、ただ流すだけで配管詰まり・悪臭・グリストラップの堆積油の改善が出来ることに喜びの声を頂きました。そして一番のメリットは配管洗浄・グリストラップの清掃・バキューム経費の大きな節減です。12月は食品関係の皆様が繁忙期です。その上気温が下がり、配管詰まり等でお困りのお客様が多いと思います。

是非このチャンスに「スーパーパイプ^{カンツ}KAN-2」をご紹介頂きたいと願い、再度パンフレット等を同封させて頂きます。又詳しい商品説明をご希望の方は、いつでもお声かけ下さい。

これから本格的な寒さを迎え、くれぐれも心身ともにご自愛下さいますように、、、

何卒今後共宜しくお願い申し上げます。

敬具

平成26年11月30日

代表取締役 花輪麻美

